

# tribune de mars : Le Conseil général doit redevenir un partenaire fort

Au Conseil général, **la gauche nous a habitué à masquer ses nombreux échecs en tordant à qui mieux mieux la vérité**. Aujourd'hui, tel le petit berger de la fable, Didier Arnal et ses amis s'époumonent à prédire la disparition du département. Rien que ça !

Mais ils ont oublié la morale de l'histoire. A force de dénoncer des périls imaginaires, plus personne, et certainement pas les valdoisiens, ne les croient.

**Il n'est évidemment pas question que le département disparaisse**. Par exemple, les associations à caractère sportif, culturel, touristique, sanitaire et social, d'aide à l'enfance, aux personnes âgées, aux personnes handicapées..., continueront à être aidées par le Conseil général. **Le futur Conseiller territorial, élu de proximité, siégeant à la fois à la Région et au Département, l'action de ces deux collectivités sera coordonnée beaucoup plus efficacement qu'aujourd'hui**. Le Conseiller territorial sera l'unique interlocuteur des associations, pour reprendre cet exemple. Elles ne s'en plaindront certainement pas, et le contribuable non plus.

Au dessus de cette désinformation permanente, **vos élus de l'Union pour le Val d'Oise, portent plus que jamais cette ambition de refaire du Conseil général un partenaire fort** pour le développement de nos territoires, au service des habitants du Val d'Oise.

Il faut s'efforcer de faire renaître la vocation de Grand Equipementier qui est celle du Conseil général. **Les communes doivent voir leurs projets soutenus, par respect des décisions prises au plus près des valdoisiens**, à l'échelon communal. **Un effort particulier doit mis en œuvre pour l'entretien des routes**, fortement négligé ces dernières années.

**Aujourd'hui, le Conseil général dépense un ridicule 0,8% de son budget dans l'Environnement**. Pour notre part, nous privilégions l'action à la « comm » et aux promesses non-tenues dans les domaines de l'eau et de l'assainissement, et portons une **attention toute particulière à la notion de « Santé-Environnement »**, notamment en matière d'habitat indigne.

Nous avons toujours été très soucieux de la problématique de l'Education et du futur de nos enfants. **Nous pensons que la chaîne éducative doit être mieux maillée** pour que, de la crèche à l'enseignement supérieur, en passant par les collèges, les lycées, les centres d'apprentissage, **le Conseil général garantisse à tous les jeunes valdoisiens un parcours de qualité qui les amène vers l'autonomie**.

Il faut rendre nos collèges plus sûrs, et la **vidéo-protection dans et aux abords des établissements est une des clés**.

**Une de nos priorité est l'insertion professionnelle des jeunes** valdoisiens. Des outils innovants devront être mis en place, et le suivi et l'évaluation des politiques d'insertion professionnelle, assurés de façon dynamique et pragmatique. Une orientation scolaire plus active doit être définie par le Conseil général.

Il faut **rapprocher la culture des habitants**, en refusant un « élitisme » ridicule dont l'épisode « Barbie-Bulle » fut un piteux exemple.

Les finances sont dans un état catastrophique ! Il est temps de revenir à une gestion saine des deniers publics, et d'engager des économies des charges de fonctionnement, pour revenir à des niveaux d'investissements digne d'un département Grand Equipementier...

...Il y a tant à dire qu'il serait vain de vouloir tout exposer ici. Mais vos élus de l'Union pour le Val d'Oise, instruits par leur expérience et la confiance des valdoisiens, et forts de leurs convictions, sont déterminés à agir pour redonner du souffle à l'action du Conseil général. Ils l'étaient hier, ils le sont aujourd'hui, ils le seront encore plus demain.

---

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)